
Aufsichtsrat
Beitrag von „Clubi“ vom 12. Februar 2020, 12:46

Zitat von Veteran 

da war eher der Wunsch Vater des Gedanken.

Grundvoraussetzung dafür wäre ein finanzielles Konzept das Verein und Stadt (bzw.
Betreibergesellschaft) unterzeichnen müssten wobei der Club natürlich zwecke
Erstellung in Vorleistung gehen müsste.

Glaube nicht das da nur der Wunsch Vater des Gedanken war.
Interesse von Seiten Bögls bestand.
Allerdings wohl in einer Form, die der Stadt so nicht zugesagt hat.
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